
REQUERIMENTO  N.º518    ⁄2009.

Ementa: em reiteração ao requerimento nº 152⁄2009, ao Governador do Estado Dr. José Serra, ao 
Deputado Federal Arnaldo Faria de Sá (PTB), ao Deputado Estadual Campos Machado (PTB), ao Sr. 
Prefeito Municipal João Antônio Salgado Ribeiro, junto ao DER, solicitando informar sobre a 
possibilidade de agilizar o recapeamento da Avenida Engenheiro Luiz Dumont Villares, pois esta quase 
que intransitável.

 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que em resposta oficio nº 405⁄2009-GP, foi informado que:

“Temos mantido contato com o DER, no sentido de se fazer a recuperação do trecho danificado da via 
indicada.

O retorno recebido daquele órgão é que a manutenção esta sendo providenciada.”

Considerando  que os motoristas estão reclamando muito dos buracos.

 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Governador do Estado Dr. José Serra, ao 
Deputado Federal Arnaldo Faria de Sá (PTB), ao Deputado Estadual Campos Machado (PTB), ao Sr. 
Prefeito Municipal João Antônio Salgado Ribeiro, junto ao DER, solicitando informar sobre a 
possibilidade de agilizar o recapeamento da Avenida Engenheiro Luiz Dumont Villares, pois esta quase 
que intransitável.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de Dezembro de  2009.

 
 

Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB


